



La Plataforma por la Sanidad reclama que la Universidad se comprometa con el Clínico

Pablo de Unamuno recuerda, en el registro de la petición de reunión con el consejero, que el Hospital salmantino es «universitario»

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública reclamó ayer a la Universidad de Salamanca un «apoyo más intenso» ante la «continua degradación» que está sufriendo la sanidad en la ciudad y provincia por su relación con el Hospital Clínico Universitario, en el que se han cerrado varias plantas hasta sumar un centenar de camas menos.

En declaraciones a los periodistas, recogidas por la agencia Efe, e antes de entregar una petición de entrevista con Antonio María Sáez, consejero de Sanidad, el presidente de esta Plataforma, Pablo de Unamuno, denunció también «el centralismo» de Valladolid en detrimento de Salamanca, que «se encuentra en el extremo oeste de la península».

La Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública de Salamanca ha pedido una reunión con el consejero de Sanidad de Castilla y León para contarle «lo que ya sabe», apostilló Unamuno, es decir, la situación en la que se encuentra «la Sanidad pública en esta provincia» y que ha sido objeto de incesantes quejas y protestas en los últimos meses.

Así, Pablo de Unamuno relató ayer frente la Gerencia provincial de Salud en la avenida de Mirat, los que considera son los males sanitarios en Salamanca, que van desde «las importantes listas de espera», hasta el «deterioro del actual Hospital Clínico Universitario», sin olvidar-se de ese «cierre de camas que tanto perjudican a los usuarios».



Pablo de Unamuno enseña el documento registrado ayer en la Gerencia regional de Salud. :: ALMEIDA

Como consecuencia de esta situación, y como ya se anunció el lunes, la Plataforma ha convocado una nueva marea blanca para el próximo día 19 a las 20:00 horas en la Plaza Mayor de Salamanca, en protesta por los recortes que están repercutiendo de manera negativa en la atención a los pacientes y en las jornadas laborales de los trabajadores, según repitieron ayer en el registro de la petición de encuentro con el consejero. Pablo de Unamuno denunció, en este sentido, que si hasta hace 15 días el consejero de Sanidad venía a Salamanca «cada dos por tres, ahora ya no ha vuelto» y concluyó deduciendo que «por algo será».

Preguntado por los periodistas, el presidente de la Plataforma por la Defensa de la Sanidad Pública también lamentó esa «falta de apoyo

La Plaza Mayor será el escenario de la nueva marea blanca el próximo martes 19

claro por parte de la Universidad», que mantiene una destacada relación con el Hospital Clínico de Salamanca.

«Hemos intentado recabar apoyo, pero han sido débiles. El rector

de Salamanca sí ha dado su respaldo, aunque de forma institucional, no ha sido intenso, por lo que es necesario que lo tengamos», agregó Pablo de Unamuno.

Por su parte, María García, exsecretaria provincial de UGT y miembro de esta Plataforma en representación del PSOE de Salamanca, aseguró estar «asustada» por la situación que vive el Hospital, donde trabaja desde hace 39 años.

«Nunca he visto una situación así, tanto en perjuicio de los trabajadores como de los pacientes», manifestó para además pasar a arremeter contra la labor que realiza la gerente del Complejo Hospitalario, que fue elegida, afirmó, «entre una lista de los más incapaces, de la que escogen para Salamanca al más tonto».